
Hola André Jaime Sandoval de Grupo Radio Centro  
Primera vez Los Cabos, primera semifinal, ¿Cuáles son tus sensaciones después de este 
partido?  Estoy super contento porque en un momento estaba pensando que se había 
acabado porque Emilio estaba haciendo todo mejor que yo, moviéndose mejor que yo 
jugando más agresivo y en un momento estaba teniendo demasiados pensamientos en 
términos de ok un partido mas no use nada solo estaba haciendo algo y entonces de alguna 
manera tratando de sacar esos pensamientos para ser más positivo para ser mas ok para  
tratar de hacer algo diferente tratar de al menos intentarlo porque al final de esto si sigo 
haciendo lo mismo nada va a cambiar y al final yo estaba  estaba concentrado, estaba 
luchando y tenía una oportunidad y pude usarla y desde entonces el partido empezó a dar 
un poco la vuelta y entonces Emilio eventualmente bajó el ritmo porque supongo que estaba 
frustrado porque tenía el partido en sus manos y no podía conseguirlo así que bajó  un poco 
su ritmo mentalmente y yo por el contrario empecé a tener más energía y empecé a jugar 
mejor y ese fue el cambio.  
Hola Rublev, ¿Cuál fue la clave para ganar el primer set? Acabo de explicar básicamente 
que me mantuve concentrado, me mantuve alerta para cambiar las cosas y tuve la 
oportunidad y pude aprovecharla. 
 Acabo de explicar la respuesta. 


